

Request for proposal of external statutory Auditor mandate**Demande de proposition pour mandat de Commissaire statutaire externe**

Celyad Oncology's external statutory audit mandate currently held by SRL EY Bedrijfsrevisoren – Réviseurs d'Entreprises comes to an end at the next annual general meeting of shareholders on May 5, 2023. The general meeting will decide on either the renewal of the mandate of the current external statutory auditor or the appointment of a new external statutory auditor. Any interested statutory auditor (bedrijfsrevisor/reviseur d'entreprises) can express his interest by sending an email to Celyad Oncology's VP Finance and Administration, David Georges (dgeorges@celyad.com) before January 20th 2023. The deadline for the external audit services proposal is fixed on March 3rd 2023.

Le mandat du commissaire statutaire actuel de Celyad Oncology, SRL EY Bedrijfsrevisoren – Réviseurs d'Entreprises, vient à échéance à l'issue de la prochaine assemblée générale annuelle des actionnaires, le 5 mai 2023. L'assemblée se prononcera sur le renouvellement du mandat du commissaire actuel ou sur la nomination d'un nouveau commissaire. Chaque réviseur peut manifester son intérêt pour le mandat en envoyant un email au VP Finance and Administration de Celyad Oncology, David Georges (dgeorges@celyad.com) avant le 20 janvier 2023. Le délai pour la transmission d'une offre de services se terminera le 3 mars 2023.

About Celyad Oncology

Celyad Oncology is a biotechnology company focused on the research and discovery of chimeric antigen receptor T cell (CAR T) therapies for cancer. The Company is focusing on opportunities to fully harness the true potential of its proprietary technology platforms and intellectual property and support the development of next-generation CAR T candidates in solid tumors and hematological malignancies.

Celyad Oncology is implementing a strategic shift from an organization focused on clinical development to one prioritizing R&D discovery and the monetization of its IP estate through partnerships, collaborations and license agreements. The Company intends to focus its R&D efforts on areas of expertise where it believes it can leverage the differentiated nature of its platform technology and continue to bolster its IP estate.

A propos de Celyad Oncology

Celyad Oncology est une société de biotechnologie axée sur la recherche et la découverte de traitements anti-cancéreux à base de lymphocytes T à récepteur antigénique chimérique (CAR-T). La Société se concentre sur les opportunités d'exploiter pleinement le véritable potentiel de ses plateformes technologiques exclusives et de sa propriété intellectuelle et de soutenir le développement de candidats CAR T de nouvelle génération dans les tumeurs solides et les hémopathies malignes.

Celyad Oncology est en train d'implémenter un changement stratégique, évoluant d'une organisation axée sur le développement clinique à une organisation donnant la priorité à la découverte en R&D et à la monétisation de son précieux patrimoine de propriété intellectuelle par le biais de partenariats,



de collaborations et de contrats de licence. La Société a l'intention de concentrer ses efforts de recherche sur les domaines d'expertise qui lui permettront de tirer parti de la singularité de sa plateforme technologique et de continuer à étoffer son patrimoine de propriété intellectuelle.

For more information, please visit <https://www.celyad.com/>.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site <https://www.celyad.com/>.

END